
REUNION CONSEIL DE QUARTIER CENTRE BOURG FONSORBES 

 

16 septembre 2021 

 

SALLE CCAS EN PRESENTIEL 

 
 

PRESENTS : Mme MECHAIN, Mrs, BATAILLE, BONNET, SCHIEZARO 

EXCUSES : Mmes DAUBEZE, GAMBINO, VITET, Mrs BAQUIE ,RUBIO, SEVERAC, 

VIE. 

ABSENTS : Mme PENRU, Mr AUDO 

 

1-Constatation de présence 
D. Méchain déplore que malgré la prévision de la réunion 3 mois avant, la mise en place d’un doodle 

pour s’assurer de la disponibilité des gens, seules 4 personnes sont présentes aujourd’hui. 

2-Réponse du comité de suivi à nos questions de la réunion de juin 
Un mail nous a été envoyé en juillet avec les réponses aux questions posées lors de notre dernière 

réunion. Lecture faite de la réponse.  Elle sera envoyée par mail aux membres du conseil quartier 

avec ce présent compte-rendu. 

2-Travaux route de Tarbes 

• Est-ce que la rue entre la route de Tarbes et la bascule (chemin de la bascule) qui donne 

l’accès au futur parking  va être réouverte ? 

• Travaux de parking clos Albert: ils sont planifiés et vont débuter. 

• Le parking sera en zone bleue du lun au ven. Est-ce que les riverains ne vont pas occuper la 

place le samedi au détriment des commerçants ? 

 

Phase 1: (Tronçon entre le carrefour de l’avenue du 19-Mars-1962 (exclu de cette tranche) et le 

carrefour de la rue du Calvaire (inclus dans cette tranche)) - finit fin décembre 2021 ? 

Phase 2 : (Tronçon entre le rond-point François Mitterrand (entrée est) et l’intersection du Calvaire.) 

- début janvier 2022 ? 

Question : Peut-on ouvrir la réunion du 30 sept pour tous les fonsorbais, car tout le monde est 

concerné ? 

3-Autour du calvaire 

• Proposition d’amélioration au carrefour chemin des carrelasses avec la rue de l’église : envisager 

un sens unique comme les travaux actuels, en enlevant le stop allée du vignon et aménager le 

haut de la rue en conséquence. 

• Proposition : ajouter un panneau explicatif sur l’ancien cimetière (expliquer le respect du lieu en 

ne montant pas dessus) 

3-Coussins berlinois 

On se demande encore une fois quelle est la place du conseil de quartier dans cet épisode … 

La commission citoyenne nous demande en urgence de nous prononcer sur la mise en place de 

coussins. Puis les riverains créent un comité parallèle pour demander de les enlever. A partir de là, 



nous sommes totalement évincés de la discussion, plus aucune information ne nous est 

communiquée.  Nous notons le manque de considération dont nous avons fait l’objet.  

Pourquoi n’at-t-on pas été invité à suivre les discussions et être médiateurs? Où à minima nous tenir 

informé de ce qu’il se passe ? 

4-Poubelles enterrées 

Proposition : poubelles enterrées avec les places de parking vers le calvaire ? 

S’en suit une discussion sur les nuisances engendrées (bruit du ramassage au petit matin, odeurs, 

incivilités de dépôts sauvages …) 

Remarque : il a été observé qu’un autocollant avec date de lavage avait été ajouté aux containers. 

Surveiller la régularité du nettoyage ? 

5-Information diverses 

• La route de Tarbes en direction de plaisance a été saupoudrée de graviers puis nettoyée. Par 

contre les trottoirs sont restés avec les graviers ! Les piétons doivent marcher sur un 

revêtement instable et peu agréable, cela reste aussi dangereux pour les  roues. Est-il prévu 

de les nettoyer avant l’hiver ? 

• L’aménagement du Padel a été mis en place sans aucune communication. Nous aurions aimé 

avoir une présentation, ou au moins être prévenus 

Nous remarquons que les citoyens n’ont pas le réflexe de faire remonter leurs observations à la 

mairie. 

Proposition : dans le bulletin fonsorbais, faire un encart pour indiquer aux gens comment faire 

remonter les informations ou poser leurs questions à la municipalité. (soit en s’adressant aux conseils 

de quartier en rappelant les mails, soit par le marché mensuellement, soit en se rendant directement 

à la mairie, …) 


